

Abg. Rösger bat die Verwaltung, beim Landesbetrieb Straßenbau nochmals im Hinblick auf die Beschilderung am Autobahnende A 560 vor dem Übergang in die B 8 vorstellig zu werden. Hier fehlte immer noch ein Hinweisschild auf die Siegtalstrecke, die durch Hossenberg zu erreichen sei, bzw. auf die Gemeinde Eitorf. Viele Ortsunkundige würden sich hier verfahren.

Anmerkung der Verwaltung: Die verkehrsrechtliche Anordnung nach § 45 StVO für eine Hinweisbeschilderung „Eitorf“ wurde am 21.4.2005 durch die Bezirksregierung erstellt (Autobahnende vor dem Übergang in die B 8). Der Landesbetrieb Straßenbau geht davon aus, dass die Beschilderung bis Ende Juli 2005 steht.

Im Übrigen nahm der Planungs- und Verkehrsausschuss die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis.